

place et un rôle particuliers et considérables aux groupements de jeunesse déjà existants ou à constituer dans un prochain avenir. Et pour conserver et accroître chez les jeunes de son diocèse la *piété* déjà si florissante, et pour qu'ils se préparent par l'*étude* « à concourir à la restauration de l'ordre chrétien par une *action* éclairée, énergique et dévouée », Mgr Cloutier recommande fortement la formation, dans toutes les paroisses de quelque importance, de cercles d'*études* affiliés à l'*Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-Française*, dont il précise le but en ces termes : « L'*Association* assume donc la noble tâche de donner à la patrie canadienne des catholiques intégraux, qui sachent proclamer courageusement leur foi, et en pénétrer assez profondément leur vie pour la rendre conforme en tous points à l'affirmation de leur catholicisme. » Et plus loin ce bel éloge de l'*Association* : « En moins de dix ans, elle a doté notre pays d'une phalange de jeunes hommes, qui semblent bien être de la race des « catholiques à toute épreuve », que Pie X déclare nécessaires aux exigences sociales de notre temps. »

Ottawa. — Nous ne saurions, vraiment, laisser passer le premier anniversaire du vaillant journal canadien-français et catholique, le *Droit*, sans lui offrir nos félicitations. Il s'affirme à l'aurore de sa seconde année énergiquement fidèle à son programme et plus confiant que jamais dans l'avenir. Le Syndicat d'*Oeuvres Sociales* dont relève le journal envisage l'avenir sous des perspectives aussi rassurantes. C'est de bon augure en face des difficultés chaque jour croissantes qui entrent l'action des nôtres dans l'Ontario.

Saint-Boniface. — Les catholiques de Saint-Boniface ont célébré avec une pieuse et respectueuse joie le dix-neuvième anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Mgr Langevin. Nous nous unissons aux fidèles reconnaissants de Saint-Boniface pour offrir respectueusement à l'infatigable semeur apostolique des prairies manitobaines et au défenseur intrépide de l'âme des enfants catholiques, nos hommages et nos vœux.

— « Faut-il déclarer, encore », écrivait tout récemment Mgr l'Archevêque dans une lettre à son clergé, « pour démentir les assertions fausses des politiciens intéressés, que la question des écoles du Manitoba n'est pas encore réglée, et que, s'il y a une amélioration notable dans les centres catholiques, il n'y en a aucune dans les centres mixtes, comme Winnipeg et Brandon, etc., etc., où les catholiques paient la double taxe, comme en 1890, il y a 24 ans ! »

Régina. — C'est ces jours-ci que les Rédemptoristes prendront charge de la paroisse du Saint-Rosaire à Régina. Le Révérend Père Derling, qui a déjà exercé le ministère à Yorkton, Saskatchewan, présidera à la direction spirituelle de cette paroisse.

Edmonton. — Nous nous réjouissons d'apprendre que la cause de canonisation de Mgr Vital Grandin, O. M. I., premier évêque de Saint-Albert sera prochainement introduite à Rome. Mgr Grandin fut avec